

LA PRENSA Y LO KAFKIANO

Escribe Ramón Pi en "Tele-eXpres".

A propósito de cosas que cuesta trabajo entender, los periodistas madrileños de ayer (los vespertinos, pues era lunes) ofrecieron diversas muestras de casos que rozan con lo kafkiano. El vespertino "Pueblo" reproduce la noticia que la víspera había dado el "Ya", sobre la concesión de una condecoración camboyana al abogado García-Trevijano; La condecoración está otorgada por el príncipe Norodom Shianuk, actualmente en el exilio en Pekín, y "Ya" decía que era posible que García-Trevijano viajara hasta la capital china para recibirla, y de paso entrevistarse con Mao y Chu En-Lai. Y entonces, asómbrese el lector, el diario "Pueblo" titula de este modo la noticia: "Parece que todo se aclara: condecoración camboyana a don Antonio García-Trevijano".

¿Qué les parece? ¿Qué es lo que se aclara? ¿Se trata de una broma?

¿Tiene algún sentido?

Por otro lado, al habitual

colaborador de "El Alcázar", Rafael García Serrano, parece haberle molestado bastante que en una información del "Times" de Londres se dijera que la Falange era de derechas. El articulista no dice que sea de izquierdas, no se sabe si porque tampoco lo cree o porque sabe que la Falange no tiene existencia legal hoy en este país. Pero en su diatriba arremete también contra muchas más cosas, y dice, por ejemplo, que España no tiene por qué "bajarse los calzones ideológicos y políticos para sentarse a la mesa de los fundadores de Europa, entre los cuales no figuran, que nosotros sepamos, ni Julio César, ni Carlomagno, ni Carlos V, ni Napoleón, ni mucho menos Hitler".

Por el momento y al nivel de periódicos, así andamos por estos pagos.

Este servidor de ustedes les asegura solamente que cuanto ha transcrito es verdad, y los periódicos citados corresponden a ayer, en pleno 1971.

Palabra de honor.